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パートナーが考える
INFINIDAT/InfiniBoxの強さとは？

毎年の様に新しいイノベーションが現れ、イノベーションを取り巻くエコシステム

の拡大と新陳代謝を繰り返す、それがクラウドネイティブ時代のIT業界と言っても

過言ではない。ベンダー主導のソフトウェア開発からオープンソースを中心とした

コミュニティ主導のソフトウェア開発が主流となり、ハードウェアもオープンな

CPUコアやインストラクションセットまで登場する時代になった。サーバーです

らコモディティ化していく流れの中で、日本の事業会社の情報システム部門は多

種多様な選択肢から最適なテクノロジーを選ぶという難題に直面している。

そんな状況において事業会社を支えるシステムインテグレーターにも選択と集中

が迫られている。2011年創業のINFINIDATも老舗のストレージベンダーやオープン

ソースのストレージソリューションが乱立する業界の中で存在感を示している。

今回はINFINIDAT Japan合同会社のパートナーであるSCSK株式会社に座談会形

式でインタビューを行い、INFINIDATとの出会いや製品の評価、顧客からのフィードバッ

クなどを紹介する。
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ーー最初にINFINIDATとの出会いを簡単に紹介してください。

SCSK　弊社は2016年ぐらいからお付き合いしています。 INFINIDATの創業者のモシェ・ヤナ
イさんが前に開発していた  XIVというストレージを販売していたことがきっかけで
INFINIDATさんから弊社にお声掛けいただきました。

ーー販売パートナーとしてはこれまで色々な製品を扱ってきた経験があると思いますが、
     INFINIDAT社の製品「InfiniBox」そのものの評価を聞かせてください。

SCSK　XIVを作った人がゼロから開発したストレージということで最初に驚いたのがXIVで我々
が感じていた問題点が全て解決されていること、だったんです。そしてデザインが凄くシンプルに
なったという印象がありましたね。

ーー実際にお客様から返ってきたフィードバックなどはありますか？

SCSK　顧客からのクレームが皆無っていうのが本当にありがたいですね。凄く手離れが良くて半
日も顧客向けの講習をやれば直ぐに使えるようになりますし。内部を深く理解しないと使いこなせ
ないストレージとは全然違います。他にはテクニカルな問い合わせに対しての回答がとても早い
のが素晴らしいと思います。

な問い合わせに対しての回答がとても早いのが素晴らしいと思
います。

三菱総研DCS 弊社の顧客もダッシュボードが優れていると
いう評価ですね。あとコストパフォーマンスが高いという声も
あります。複雑な設定をしなくても直ぐに安定して動いてくれる
というのが良いですね。あと稀にですが、InfiniBoxはカスタマ
イズする部分が少ないのでもっとカスタマイズしたいというお
客さんがいます。とにかくカスタマイズして自分が思うように動
かしたいというニーズには向いてないですね。

日商エレクトロニクス SSDとHDDのハイブリッドなのにパ
フォーマンスが良いというのが評価としてはありましたね。
HDDは結構壊れるパーツなんですが、InfiniBoxの場合はラッ
クの中のHDDのユニットが1台壊れただけでは交換をしなくて
もそのまま動き続けてくれるんですよ。なので故障したユニット
が数台積み上がった時点で一度に交換すれば良いというのが
運用面ではありがたいポイントですね。その辺も良く出来てい
ると思います。INIFINIDAT社のInfiniBoxはシェアードエブリ
シングというコンセプトで全てのユニット、コントローラーが有
機的に接続されていて運用されますので、RAIDを組み直すみ
たいな発想が無いんです。

ーーこれからのINFINIDAT/InfiniBoxに期待したい機能や製

品はありますか？

丸紅情報システムズ サービス事業者が顧客に多いという視
点からするとマルチテナンシー、つまり複数のユーザーが相乗
りするような場合の使いやすさを更に向上させて欲しいです
ね。まだマニュアルで設定する必要が少しだけあります。他に
は、Windowsサーバーへの対応、つまりCIFSの対応をお願い
したいと思っています。社内のサーバーがWindowsというお
客さんはまだ結構いますし、ファイルサーバーとして使いたいと
いうニーズにも応えられるので。来年にはリリースするとは聞い
てますが。

SCSK 弊社のホームページが検索される時に意外と多いの
が省電力や省エネというキーワードでサーバーやストレージを
探しているというのが最近、目につくようになったんですね。な
のでお客さんは省電力や省エネ、グリーンコンピューティングと
いうのを徐々に意識し始めているんだと思います。InfiniBox
は省電力ではありますが、さらにグリーンITを意識して製品ラ
インナップを増やして頂けると良いのかもしれません。

三菱総研DCS 今の製品はフルラックという規模なのでもう
少し小さい規模、少ない容量で始められる製品があると良いと
思いますね。そうすれば中小企業のニーズにも対応できると思
います。

日商エレクトロニクス 今は多くのお客さんがオンプレミスと
パブリッククラウドを同時に使う、障害時にディザスターリカバ
リーとしてオンプレとパブリッククラウドを使いこなすという
ことが必要な時代になっていると思いますので、クラウドとの
連携をこれからも拡充してもらえると良いと思います。

ーー日商エレクトロニクスさんと丸紅情報システムズさんは

オプテージさんが出資しているNeutrix Cloud Japanのパー

トナーとしても活動されていますね。N e u t r i x  C l o udは
INFINIDATのストレージをクラウドサービスとして提供すると

いうユニークなサービス事業だと思いますが。

丸紅情報システムズ Neutrix Cloudはパブリッククラウド
を使う時にデータストレージをオフロードする際の選択肢と
しては最適だと思っています。CPUの使用料だけではなく
データが増えてパブリッククラウドへのコストが知らないうち
に膨らんでしまうという問題に対する解決策としてとても有
効だと思います。

日商エレクトロニクス Neutrix Cloudは月額費用が1GB辺
り10円という単位に設定しているところを知っていただきたい
ですね。パブリッククラウドで保存するデータの容量だけでは
なく移動量によってコストが増えてしまうという状況に面して
困っている人は多いと思いますから。

この他にも他社ストレージと比較して良いポイントが具体的

に示された。また、INFINIDATのテクニカルサポートの対応

の素早さについて4社とも高く評価していることなどが語ら

れた。高速、大容量、高い信頼性、コストパフォーマンスの良さ

についてはパートナー各社が認めるところだが、それ以外にも

クレームの少なさやサポートが標準で付随していること、使

い易いダッシュボードなど隠れた魅力を語り合った座談会

となった。
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ーー最初にINFINIDATとの出会いを簡単に紹介してください。

SCSK 弊社は2016年ぐらいからお付き合いしています。
INFINIDATの創業者のモシェ・ヤナイさんが前に開発していた
X I Vというストレージを販売していたことがきっかけで
INFINIDATさんから弊社にお声掛けいただきました。

日商エレクトロニクス 弊社は2 0 17年ぐらいからですね。
それまでは他社のストレージやハイパーコンバージドイン
フラストラクチャー製品を扱っていました。

丸紅情報システムズ うちは 2 0 1 5年の V M w o r l dに
INIFINIDATが出展していてそこで新しいストレージとして
認識したというのがきっかけですね。それまでも他社のスト
レージ製品を扱っていたのでINFINIDATの特徴的なアーキ
テクチャーに興味を持ちました。

三菱総研DCS INFINIDATさんとの出会いは、2017年に
自社クラウドサービス（FINEQloud）や大手金融機関のスト
レージ更改がきっかけでした。それまでは、SIerとして主要
メーカのサーバ、ストレージを活用したアプリケーションや
システム構築を行っていました。

ーー販売パートナーとしてはこれまで色々な製品を扱ってきた

経験があると思いますが、INFINIDAT社の製品「InfiniBox」そ
のものの評価を聞かせてください。

SCSK XIVを作った人がゼロから開発したストレージという
ことで最初に驚いたのがXIVで我々が感じていた問題点が全
て解決されていること、だったんです。そしてデザインが凄くシ
ンプルになったという印象がありましたね。

丸紅情報システムズ ストレージとしては非常に高速で安定し
ているというのが我々の評価でしたね。実際にベンチマークを
行っても良い結果が出ていたと記憶しています。

日商エレクトロニクス 私たちの評価では高速、大容量、高い
信頼性という以外にもダッシュボードがすごく良く出来てい
て、直感的に操作できるというのが大きいですね。製品そのも
のを深く理解しないと上手く運用できないというハードウェア
は多いんですが、InfiniBoxは無かったです。これって機能の比
較表などでは見つからないような部分なんですが、実際に触っ
てみると良く出来ているのが分かります。

三菱総研DCS 我々もオールフラッシュのストレージと性能
比較を行ったんですが、それよりも速かったという結果が出て
います。

ーー実際に皆さんのお客様から返ってきたフィードバックなど

はありますか？

丸紅情報システムズ 弊社の顧客はWebサービスやゲーム
開発などのお客様がいらっしゃるんですが、そういうビジネス
だとやはり大規模なシステムの中で使った時の評価っていう
のがポイントで、堅牢で安定しているというのが顧客からの
評価ですね。例えば長時間シーケンシャルな書き込みを連続
して行っても性能が劣化しないなどです。結構ハードなワーク
ロードでも安定していました。

SCSK 顧客からのクレームが皆無っていうのが本当にありが
たいですね。凄く手離れが良くて半日も顧客向けの講習をやれ
ば直ぐに使えるようになりますし。内部を深く理解しないと使
いこなせないストレージとは全然違います。他にはテクニカル

この他にも他社ストレージと比較して良いポイントが具体的に示された。また
INFINIDATのテクニカルサポートの対応の素早さについてSCSK株式会社は高く評
価していることなどが語られた。高速、大容量、高い信頼性、コストパフォーマンスの
良さについてはSCSK株式会社が認めるところだが、それ以外にもクレームの少なさや
サポートが標準で付随していること、使い易いダッシュボードなど隠れた魅力を語
り合った座談会となった。

ーーこれからのINFINIDAT/InfiniBoxに期待したい機能や製品はありますか？

SCSK　弊社のホームページが検索される時に意外と多いのが省電力や省エネというキー
ワードでサーバーやストレージを探しているというのが最近、目につくようになったんですね。
なのでお客さんは省電力や省エネ、グリーンコンピューティングというのを徐々に意識し始め
ているんだと思います。InfiniBoxは省電力ではありますが、さらにグリーンITを意識して製
品ラインナップを増やして頂けると良いのかもしれません。
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